

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur peneliti panjatkan kehadiran Tuhan YME yang telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) melalui Model *Problem Based Learning* Kelas IV SDN 04 Pagi Ciracas Jakarta Timur”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapat gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari skripsi yang disusun ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti meminta kritik dan saran yang membangun guna menyempurkannya.

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti ucapkan banyak terima kasih yang setulus-tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrument dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Kedua, kepada Ibu Yustia Suntari, S.Pd M.Pd., selaku Pembimbing I, dan Ibu Dra. Dewi Hartanti, M.A., selaku Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktunya yang sangat berharga untuk memeriksa juga mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, Kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dra. Iva Sarifah, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, Ibu Gokmauli Nainggolan, S.Pd, MM, selaku Kepala Sekolah Dasar Negeri 04 Pagi Jakarta Timur yang telah memberikan izin peneliti melakukan penelitian di sekolah, juga teman-teman mahasiswa di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah meluangkan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus kepada seluruh anggota keluarga, terutama kepada ayahku Pipin Sihotang dan Permina Sidabutar, S.Pd ibuku tercinta, yang dengan penuh kesabaran mendoakan dan memotivasi peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi, serta kelompok Ucul yang selalu ada suka maupun duka dan seluruh Mahasiswa PGSD Kelas C dan juga para kakak kelas yang selalu memberikan motivasi untuk terselesaikannya studi.

Peneliti menyadari segala keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki, oleh karenanya peneliti mohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini terdapat hal-hal yang kurang sempurna. Dengan kerendahan hati peneliti mengharapkan saran yang bersifat membangun kepada suatu hal yang lebih baik lagi

Jakarta, Juli 2016

Peneliti

Adelina Monalisa